

Organizada por la Vocalía de Actividades Lúdicas y Recreativas

CAMINATA AL BARRANCO DE LOS CERNÍCALOS

Organizada por la Vocalía de Actividades Lúdicas y Recreativas de la Junta de Gobierno del Colegio de Graduados Sociales de Gran Canaria y Fuerteventura, el pasado día 18 de Octubre tuvo lugar una nueva caminata por otra de las rutas de senderos de la isla de Gran Canaria.



En esta ocasión, el itinerario elegido discurrió por el Barranco de los Cernícalos.



Saliendo desde el área recreativa de los Arenales, la caminata concluyó en Lomo Magullo.



A lo largo del itinerario, se pudieron contemplar numerosas cascadas.





El recorrido escogido fue una ruta de dificultad moderada con una gran variedad paisajística, especialmente en la zona del barranco de los Cernícalos.



A la caminata, cuya convocatoria tuvo una notable acogida, estaban invitados no solo los colegiados, sino también familiares, empleados de despacho y acompañantes.



Durante el recorrido, los participantes pudieron disfrutar del maravilloso paisaje y de las explicaciones de los guías sobre la ruta, que es, por derecho propio, uno de los itinerarios ecológicos más interesantes de la isla de Gran Canaria.

